

PUBLICIDAD



Cirugía de párpados y mucho más para detener el paso del tiempo de manera armónica y natural



Junto con reflejar nuestra esencia y personalidad, la mirada es la forma de comunicarnos con quienes nos rodean. Algunos consideran que los ojos muestran el alma y modelan nuestra expresión. ¿Qué pasa cuando el aspecto de ellos no logran revelar lo que somos? En estos casos, la cirugía plástica de vanguardia ofrece soluciones para proyectar correctamente cómo queremos ser considerados tanto social como laboralmente.

Rostros cansados, envejecidos, con expresiones marcadas y duras, ya tienen solución: Las últimas tendencias en cirugía plástica para el semblante, especialmente para el área de los ojos, están orientadas a lograr un resultado natural, armónico, que potencie todas las estructuras que están alrededor de los párpados.

“Esto significa no sólo eliminar piel y bolsas, sino que también mejorar arrugas finas, falta o pérdida de volumen y otros efectos del envejecimiento”, explica la doctora Montserrat Fontbona, reconocida cirujana plástica y experta internacional, con más de 20 años de experiencia, desde su consulta en Clínica Áurea, ubicada en la comuna de Vitacura, de la cual es cofundadora.

Cuenta que al envejecer, perdemos grasa, se absorbe hueso y los tejidos se van cayendo. Por eso, lo que hoy está en la vanguardia en cirugía plástica en párpados es reposicionar, devolver volumen y lograr un aspecto armónico al rostro.

Mejores resultados

La doctora Montserrat Fontbona es una renombrada cirujana plástica reconstructiva y estética de la Universidad de Chile, docente de esta y de la Universidad de Los Andes.

Actual Jefa del Servicio de Cirugía Plástica del Hospital Militar. Especializada en cirugía de párpados y periorbitaria en Alemania, fue también presidenta de la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica.

En septiembre de 2022, marcó un hito en la medicina nacional, al ser nombrada presidenta del Comité de Seguridad para los Pacientes y miembro del directorio de la Sociedad Internacional de Cirugía Plástica Estética (ISAPS), organismo líder mundial en la especialidad. Fue la primera vez que una especialista chilena integró el directorio del organismo más importante en la comunidad de cirujanos plásticos, marcando un precedente en la representación latinoamericana y de las mujeres en la profesión.

Explica que para corregir las alteraciones que ocasiona el paso del tiempo en la zona de los párpados y adyacentes, existen diversas alternativas quirúrgicas como no quirúrgicas, y la utilización de ellas en muchos casos de manera combinada, permiten resultados exponencialmente superiores al de una cirugía estética que sólo elimina el exceso de piel y bolsas (blefaroplastia).

En Clínica Áurea, la doctora Fontbona emplea las técnicas más recientes y las tecnologías más innovadoras existentes en el mercado para lograr corregir arrugas finas, pérdida de

volumen en el área alrededor de los ojos y mejorar la calidad de la piel. “Esto se logra mediante la utilización de botox, relleno facial, bioestimuladores, uso de láser y también de nuevas tecnologías como es el Lipocube, que permite un mejor prendimiento de la propia grasa que se puede lipoinyectar en la zona donde hay pérdida de volumen, como en mejillas, pómulos, cejas y sienas. Con ello, se logra que el marco de la mirada tenga un resultado muy superior al que se obtiene solamente operando los párpados”.



La destacada cirujana plástica nacional, dicta periódicamente charlas en encuentros internacionales, donde por ejemplo, enseña a colegas de otras nacionalidades, los errores frecuentes en blefaroplastias y cómo evitarlos. Además, su experiencia en esta área de la cirugía plástica le permiten corregir no solo problemas estéticos, sino también problemas que tienen una repercusión funcional, como la caída de los párpados superiores por exceso de piel o por problemas con el músculo que eleva el párpado, así como mal posición de los párpados por efecto del paso del tiempo.

CLÍNICA AUREA
 Juan XXIII 6130, piso 4. Vitacura, Santiago.
 +569 2747 2912
www.aureamed.cl
 @doctorafontbona

